
GP-RIM-0761/2025

Sorocaba, 28 de abril de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0843/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fausto  Salvador  Peres  e  aprovado por  esse Legislativo,  no qual  requer  informações  sobre a

implantação do Programa de Eficiência Energética Municipal – PEEM, encaminhamos a Vossa

Excelência resposta exarada pela Secretaria do Gabinete Central.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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%%^ preÍeÍt"ra ^e Secretaria de Gabinete Central^JSM^^
fââi, SOROCABA

Ao Excelentíssimo Senhor

Fausto Pe rés

Câmara Municipal de Sorocaba

Prezado Vereador,

Em atenção ao Requerimento apresentado por Vossa Excelência, que trata da

possibilidade de instituição de um Programa de Eficiência Energética Municipal/

informamos que a Administração Municipal reconhece plenamente a importância da

pauta/ especialmente no que diz respeito à promoção do uso sustentável de energia

elétrica, à redução de despesas públicas e à contribuição com a mitigaçao dos impactos

ambientais.

A proposta de criação de um programa municipal voltado à eficiência energética

encontra respaldo nos princípios da sustentabilidade/ da inovação e da responsabilidade

ambiental que norteiam a atual gestão.

Informamos ainda que a solicitação será encaminhada à Secretaria Municipal de Meio

Ambiente e Bem-Estar Animal (SEMA)/ bem como à Secretaria de Administração (SEAD)/

para análise de viabilidade técnica/ legal e orçamentaria, com vistas à elaboração dos

estudos necessários. Tais estudos poderão subsidiar, futuramente, o envio de projeto

de lei específico, conforme sugerido por Vossa Excelência.

Agradecemos pela iniciativa e reiteramos nosso compromisso com o desenvolvimento

de políticas públicas sustentáveis e inovadoras para o município de Sorocaba.

Atenciosamente,

íüardo M^rchiori Leite

Secretâri(rde/Gabinete Central
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